

Orientierungen; Gemeinderat

2020-144

336 221.20 Ereignisbewältigung; Katastrophenorganisation; Pandemien

B+K; Nobs Stefan

Corona-Pandemie; Dank an Schulleitungen, Lehrpersonen und Tagesschulverantwortlichen Schule Lyss

Nobs Stefan, Gemeinderat, FDP: Der Redner schliesst sich den Voten von Hegg Andreas, Gemeindepräsident, FDP an. Die Krise hat alle betroffen, auch die Schulen in Lyss. Der Redner bedankt sich herzlich bei allen Mitarbeitenden der Schule Lyss, bei der Abteilung Bildung + Kultur, SchulleiterInnen, Lehrpersonen und Tageschulbetreuungspersonen für das Engagement, welches an den Tag gelegt wurde.

Das Geschäftsmodell «Präsenzunterricht» wurde von einem Tag auf den anderen auf den Kopf gestellt. Insgesamt fand während neun Wochen Fernunterricht statt. Am Freitag, 13.03.2020, hat der Bundesrat beschlossen, die Schulen zu schliessen. Bereits am Montag bzw. Dienstag haben die Lehrpersonen die ersten Aufträge per Post an die Schulkinder versandt. Dies ist eine super Leistung, in einer so kurzen Zeit das Programm so umzustellen. Der Redner hat von anderen Gemeinden und Schulen gehört, welche zum Teil mehrere Tage oder bis teilweise zu einer Woche benötigt haben, bis Schulmaterial an die Schulkinder versandt werden konnte.

In Lyss fand ein wöchentlicher Versand per Post statt. Bei den grösseren Schulkindern wurde in Teams gearbeitet. Wer sich ein Bild vom Fernunterricht machen wollte, konnte dies am 25.03.2020 im Bieler Tagblatt lesen.

Seit dem 11.05.2020 findet der Präsenzunterricht wieder statt und alle sind froh. Für einige war es vielleicht unerwartet, dass nach zwei Tagen Halbklassenunterricht wieder auf volle Klassen gesetzt wurde. Aus betrieblicher Sicht war es sinnvoll, wieder im normalen Betrieb weiterzumachen. Der Schulbetrieb läuft seither problemlos. Ausser Schulreisen sind Schulveranstaltungen nach wie vor nicht erlaubt. Der Redner bedankt sich noch einmal ganz herzlich bei den Lehrpersonen, Tagesschulverantwortlichen, SchulleiterInnen, Mitarbeitende Bildung + Kultur wie auch den Eltern und deren Kindern für das Engagement. Der Redner ist sich sicher, dass die Aufgabe der Lehrpersonen in dieser Zeit wieder sehr geschätzt wurde, sei es von Eltern oder Schulkindern.

